

opusdei.org

Pour vos vœux de Noël

C'est avec des cartes de Noël que nous pouvons communiquer à nos êtres chers la joie de la Naissance du Christ. Nous proposons ces cartes de Noël à imprimer avec des photos de Saint Josémaria prises durant les fêtes de 1968 et 1969, à Rome.

17 déc. 2012

La période de Noël est traditionnellement réservée aux vœux adressés à ceux qui sont loin.

Les envoyer par écrit demande du temps mais la carte de Noël est une bonne occasion de rappeler quel est le sens de la Nativité.

C'est avec des cartes de Noël que nous pouvons communiquer à nos êtres chers la joie que la Naissance du Christ met dans nos cœurs, avec une belle image imprimée et une pensée pleine de bons souhaits. Nos vœux les meilleurs, avec notre griffe personnelle.

Saint Josémaria se joint à nos vœux avec ces cartes de Noël aux photos prises durant les fêtes de 1968 et 1969, à Rome.

Téléchargez ici la [carte de Noël 1](#)(version à imprimer)

Téléchargez ici la [carte de Noël 2](#)(version à imprimer)

Une histoire pour ces images

L'abbé Monasterio dans son ouvrage « Le bon Dieu installa sa Crèche » parle de ses souvenirs à Rome, près de saint Josémaria et ses propos illustrent bien ces deux photos : « Quand il regardait l'Enfant, son regard espiègle plein de tendresse était celui d'un tout-petit. Près de lui j'ai appris — nous avons appris — que l'on prie aussi avec son regard, son imagination, sa fantaisie... voire avec ses rêves ».

Si jamais nous n'avions pas de temps de l'imprimer, nous pourrions l'adresser **par mail** avec quelques mots (photo 1) (photo 2), ou avec un chant de Noël.